

SUMMARY

ANALISIS EFEKTIVITAS PROFITABILITAS BERBASIS DU PONT MODIFIED (Studi Kasus pada Industri Retail Di Bursa Efek Indonesia Periode 2000-2009)

Created by ANDYANI SUKMASARI

Subject : EFEKTIVITAS PROFITABILITAS BERBASIS DU PONT MODIFIED

Subject Alt : EFEKTIVITAS PROFITABILITAS BERBASIS DU PONT MODIFIED

Keyword : EFEKTIVITAS PROFITABILITAS BERBASIS DU PONT MODIFIED

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat efektivitas Return On Equity (ROE) dari perusahaan retail periode 2000-2009 itu sendiri dan juga untuk mengetahui efektivitas Return On Equity (ROE) jika diperbandingkan dengan BI Rate dan untuk mengetahui ada tidaknya hubungan/ korelasi antara pertumbuhan penjualan, pertumbuhan biaya, pertumbuhan aktiva dan pertumbuhan utang terhadap Return On Equity (ROE) dan juga untuk melihat korelasi antara Net Profit Margin (NPM), Total Asset Turn Over (TATO) dan Financial Leverage Multiplier (FLM) terhadap Price Book Value (PBV) dan Price Earning Ratio (PER).

Pengambilan sampel dalam penelitian menggunakan Purposive Sampling yang menghasilkan 5 sampel perusahaan. Untuk mengetahui ada tidaknya korelasi/ hubungan, maka digunakan korelasi Partial dengan mempergunakan program software SPSS.

Adapun hasil dari analisis ini menunjukkan bahwa, secara umum 5 perusahaan retail selama 10 periode ROE perusahaan industri cukup efektif dan jika ROE diperbandingkan dengan BI Rate tidak memiliki tingkat efektivitas. Hubungan ROE dengan pertumbuhan penjualan, pertumbuhan biaya, pertumbuhan total asset dan pertumbuhan utang adalah antar variabel berkorelasi secara lemah. Dan hubungan PBV dan PER dengan NPM, TATO dan FLM adalah antar variabel berkorelasi secara lemah.

Date Create : 17/12/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2007-11-014

Collection : 2007-11-014

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor